



# Dedica la Cámara de Diputados minutos de silencio y de aplausos a la exdiputada Norma Angélica Aceves García

Boletín No. 0993

• Falleció el pasado domingo; legisladoras y legisladores expresan sus condolencias a familiares y deudos

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio y dedicó otro de aplausos por el fallecimiento de la diputada de la LXV Legislatura, Norma Angélica Aceves García (PRI), acaecido el pasado domingo.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Sergio Gutiérrez Luna, dio curso a la solicitud del coordinador del grupo parlamentario del PRI, diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, de otorgar un minuto de silencio y un minuto de aplausos por el fallecimiento Aceves García.

El diputado Gutiérrez Luna pidió al diputado Moreira Valdez que por su conducto extienda las condolencias de la Mesa Directiva a los familiares y deudos de la diputada de la pasada Legislatura, “compañera nuestra”, a la que “recordamos con cariño”.

Previamente, el diputado Moreira Valdez, desde su curul, recordó que el pasado domingo “falleció nuestra compañera Norma Angélica Aceves García, una gran mexicana, una persona entregada al servicio de los demás, un ejemplo de vida”. Pidió un minuto de silencio “por el dolor que tenemos y uno de aplausos como muchos que tuvo acá cuando subió a la tribuna”.

Agradeció a los grupos parlamentarios, diputados, diputadas, senadores y senadoras “que nos han hablado por este motivo”. Y a los trabajadores del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, “enfermeras y médicos de altura, de lo mejor del mundo, que apoyaron en los momentos difíciles a Normita y a su familia”.

Por su parte, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN), también desde su curul, se unió a las condolencias a nombre de su grupo parlamentario y de quienes fueron integrantes de la LXV Legislatura y compañeros de la diputada Norma Aceves; “mostrarle al Partido Revolucionario Institucional, a su familia, a sus amigos, nuestro más sentido pésame”.



Sin duda, aseveró, “fue ejemplo de valentía, de trabajo y, sobre todo, de encabezar la causa por que hubiera mejores normas para los discapacitados”.

### Citan a sesión vespertina

Posteriormente, **el diputado Gutiérrez Luna** informó que en términos de los artículos 100 y 102 del Reglamento de la Cámara de Diputados, las proposiciones y las iniciativas contenidas en el orden del día serán enviadas a las comisiones que correspondan, publicándose el turno en la Gaceta Parlamentaria.

Enseguida, levantó la sesión matutina y pidió a las diputadas y diputados permanecer en el Salón de Sesiones para dar inicio a la sesión ordinaria vespertina de este martes, en modalidad presencial.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/dedica-la-camara-de-diputados-minutos-de-silencio-y-de-aplausos-a-la-exdiputada-norma-angelica-aceves-garcia->